



comunicación popular
para la construcción del
socialismo del siglo xxi

[principal](#) | [EncontrARTE](#) | [autores](#) | [foro](#) | [contacto](#) | [nosotros](#) | [archivo](#)

mete texto a bus

buscar

[Mundo en revolución](#)

Ahora los marines asumen como FBI y DEA en Costa Rica

Estampas de un mundo convulso por vientos de guerra

Por: *Nicolás Contreras Hernández*

Fecha de publicación: 14/07/10



[imprímelo](#)

[Compartir](#)

¡Ayúdanos a
seguir
aporreando!

Envía APORREA
seguido de tu comentario
Más información aquí

256 (Bs0,5+base+IVA)

356 (Bs2,5+base+IVA)



En Costa Rica, un acuerdo mantenido en muy buen secreto por el gobierno de Laura Chinchilla, contraviniendo su tradición legal y constitucional pacifista, estalla mediáticamente como la sombra amenazante de un zarpazo global en cámara lenta: naves de guerra de gran calado incluyendo portaviones y submarinos atómicos, respaldados por 7000 marines, se anuncia so pretexto de la lucha contra el narcotráfico, estarán estacionados en territorio tico hasta el 31 de diciembre: ¿Qué mosquito picó a los marines para asumir funciones del FBI y la DEA?

Tal vez hechos del Golfo Pérsico y procesos electorales en los patios más importantes de la UNASUR, nos pueden explicar mejor esta súbita vocación antidrogas de los marines, que son más bien famosos por fumarla, inyectársela y soplarla: Brasil y Venezuela, se aprestan a elegir presidentes y asamblea nacional, enmarcados por la caravana que israelíes y otros marines, avanza como un atraco más de petróleo anunciado, contra la república islámica de Irán:

El premio Nobel de la Guerra que preside al imperio, cuando era senador solía decir que, se había invadido en el lugar equivocado, refiriéndose a Irak y Afganistán. La jugada es de tigre agazapado esperando pacientemente a su presa: si Vilma Rouseff no gana las elecciones sino José Cerra Lima, la invasión a Venezuela que podría adelantarse para ver de qué está hecho el Brasil independentista de Lula, no tendrá mayor oposición con dientes militares en la región.

¿Y será que Unasur no piensa reunirse de emergencia y dejar todo como una pataleta preelectoral de Chávez, siguiendo las matrices mediáticas de siempre? Matrices de opinión que a las buenas y a las malas se agazapan contra el foco independentista económico y político de Venezuela, recurriendo a las sotanas de cardenales golpistas y a las nalgas y tetas al aire desde Méjico y para Play boy, de una conejita que fue Miss Universo y que añora la Venezuela amable que dejó, para radicarse por razones profesionales en el país de los mariachis y los narcos del cartel del Golfo, amistad de la que es señalada por algunos medios allá.

Tal vez ella añore el país que no cumplía las metas del milenio propuestas por la ONU, que regalaba el petróleo a menos de 7 dólares a USA, en cuya Sin City/Miami, ella como todos sus adláteres podridos en dólares del CADIVI o las “partidas secretas”, se iban a mercar en compañía de los potentados sindicalistas de la antigua PDVSA, que hasta jet privado tenían. Esa es la Venezuela que el imperio también aspira volver a edificar, en donde los desmanes de Zuloaga y

[Internacionales](#)

[El imperio del terrorismo, nacerá en Ormuz](#)

Raúl Bracho

[Qué pasaría si EEUU invade a Iran](#)

Freddy Kamel Eljuri (*)

[El grito de los sensatos](#)

Olga Marina Molina

[Fútbol: El reino mágico](#)

Eduardo Galeano. Público/ Marea Socialista

[Norte-sur o sur-norte....](#)

Eduardo Alessio

[La razón de las armas](#)

Yldefonso Finol (*)

Viva Honduras! Zelaya tiene que regresar !!

[La paz de los cementerios; la unidad de los poderosos](#)

Ricardo Salgado

Hipólita y Matea al Panteón Nacional

[Iglesia y Vaticano](#)

Reinaldo Bolívar

[Actualidad](#)

[¿Serán las comunas creadas por la fuerza?](#)

José Antonio Daza(*)

[La historia que no le contó la maestra al compatriota Saldivia Najul](#)

Eloy Reverón

Decepción bicentenaria (por lo menos en el de aquí)

[Pildoritas 131 \(año 03\)](#)

Mezerhane en lugar de cárcel se premien con más plata del estado, mientras el pueblo muere de hambre y la universidad, vuelve a ser parte del sueño americano versión Caracas.

En su análisis Fidel Castro no tuvo en cuenta (o no lo dijo) que una vez atrapado el terrorista Francisco Chávez Abarca, contratado para atentar contra el derecho al voto popular que sustenta a esa revolución y sus misiones médicas, educativas y científicas, USA con el visto bueno de la Otán, recurriendo a las provocaciones aéreas militares desde los territorios holandeses Antillanos de Aruba, Bonaire y Curazao, busca la excusa que tanto necesita y ansía.

La presencia de los marines en Costa Rica, refuerza la idea de que tales violaciones al espacio aéreo patriota recrudecerán, pues asegurar el petróleo venezolano, podría hacer parte de este carambolazo a tres bandas, por sí acaso los iraníes dan una sorpresa inesperada y la excusa está de papallita: Venezuela tiene negocios con una nación enemiga de USA.

En casa, en la república de Colombia el presidente Uribe, consciente del poder que perderá con la llegada de un auténtico cacao a la presidencia, como Juan Manuel Santos, trata de hacer el protagonismo posible a ver si despierta el interés de los marines y se suelta sus últimas andanadas contra el vecindario, recurriendo a dos perlas que los medios de la reconquista española nacional, con sus divas pelo amarillo le han venido apoyando incondicionalmente, con el apoyo mediático internacional de esa maquinaria del PP tipo AFP:

Su lucha contra una diplomacia babosa y meliflúa y contra la incompetencia de la justicia colombiana, complaciente con el narcotráfico y los terroristas. Incapaz de comprender la división de poder de toda democracia, reacciona molesto ante los jueces ecuatorianos que deciden seguir los procesos contra Freddy Padilla de León y Juan Manuel Santos y como es su talante, desde la seguridad de casa, regañar, regañar y regañar.

Dotado de escenarios construidos exprofeso intenta con la habilidad de un culebrero, simplificar esa complejidad de los poderes independientes y el derecho internacional, que tanto persiguió en su gobierno, con preguntitas en cuánto a quién es el delincuente, sí Raúl Reyes o Padilla de León. Por el otro lado, se lamenta de cómo a pesar de sus esfuerzos, esa seguridad democrática fracasa en los estrados judiciales, cuando mafiosos de baja ralea como Cebollero, Pantera y otros animalejos, salen ilesos de los tribunales.

Confía Uribe, que la mala memoria de los colombianos y la complicidad de los medios que patrocinaron sus operaciones como la Amazonas, harán el trabajo de auto santificación que adopta en pos de mantener su rating en las encuestas, donde un pariente político es director de una de las firmas. Pero cómo no hay peor cuña que la del mismo palo, Pascual Gaviria, columnista de El Espectador, en un artículo de hoy 14 de Julio de 2007 titulado como Delitos Mayoristas recuerda que:

El Gobierno clama contra las decisiones de los jueces mientras olvida que las reglas de los procesos penales fueron presentadas por el Ejecutivo en un proyecto de ley en el año 2004 [...]Los jueces aseguran que no hacen más que cumplir la ley y que el gran problema está en las deficiencias de los procesos de investigación. El presidente de Asonal Judicial en Antioquia pide recursos para desarrollar una verdadera policía judicial. Según él ni siquiera hay gasolina para las camionetas del CTI y se trabaja con seis policías judiciales en fiscalías donde se llevan 800 casos de delitos contra la vida.

Cerrando estas estampas por el istmo centroamericano, en Panamá, Martinelli el

Saúl Molina Z

[El grito de los sensatos](#)

Olga Marina Molina

[Fútbol: El reino mágico](#)

Eduardo Galeano. Público/ Marea Socialista

Parte III

["Metas del Milenio vs. "El país se cae a pedazos"](#)

Oswaldo A. Abarca (*)

Carta abierta (desde Maturin)

[Ciudadano Tte. Cnel. Carlos](#)

[Rotondaro Cova. \(presidente IVSS\)](#)

Luís Castro (*)

Plomo cerrado

[¡¡Así es que se gobierna!!](#)

Luis Aponte

Duce del istmo, continúa su política de represión y violación de los derechos civiles, como el dererecho a huelga o de movilización, acosando con la policía a quienes protestan contra su fascista Ley 30 que penaliza los sindicatos y elimina los estudios de impacto ambiental, amén de impunidad a las arbitrariedades policiales y me llama la atención, la solidaridad silenciosa de cnn, Caracol, IRI, CATO, CIDH, Caracol y Rcn de Colombia, medio del cual el pequeño Mussolini es accionista. De todas maneras esta es la libertad de expresión de los dueños de medios, que se exige a los enemigos y cuando se trata del pueblo, es una virtud teologal violarla.

Nicolás Ramón Contreras Hernández

CC.02.226.628 de Tolú. Ciudadano Afrodescendiente, región Caribe en la República de Colombia.

makromokamboniko@hotmail.com

Artículo leído aproximadamente 187 veces

Copyleft 2002, Aporrea.org